

Gemeinde Mainhausen, Montag, 25. Dezember 2023

Weihnachts- und Neujahrsgrüße von Bürgermeister Frank Simon

Liebe Mainhäuserinnen und Mainhäuser,

geföhlt kaum begonnen, ist das Jahr 2023 schon wieder Geschichte. So schnell wie es auch an uns vorübergezogen ist, so war es doch ein sehr ereignisreiches Jahr für uns alle. Zumindest in Bezug auf die Corona-Pandemie haben wir 2023 in unseren gewohnten Alltag zurückgefunden.



Bildquelle: OF-TV

Feste und Veranstaltungen konnten wieder ohne jegliche Einschränkungen stattfinden und jeder von uns hat dies sicher sehr genossen. Die weltpolitische Lage hält uns trotz allem weiter sehr auf Trab. Geföhlt täglich treten neue Konflikte und Kriegsereignisse auf, die uns nicht nur über die Medien erreichen, sondern die ein jeder von uns persönlich in verschiedensten Formen spürt.

Auch wir als Gemeinde sind mit diesen Rahmenbedingungen nahezu täglich konfrontiert. Ein gutes Krisenmanagement ist gefragt. Sowohl die finanziellen Auswirkungen wirtschaftlicher Verwerfungen auf unseren Gemeindehaushalt, die Zuwanderung von Flüchtlingen, aber auch allgemeine Veränderungen der verschiedensten Art stellen uns vor immer neue Herausforderungen. Lassen Sie uns trotz all dieser Umstände auf das Jahr 2023 in unserem Mainhausen zurückblicken.

[Zur vollständigen Ansprache](#) auf OF-TV